

Kuesioner Tentang Seleksi

No	Pertanyaan	SS	S	RR	TS	STS
1	Saudara mengetahui adalah lowongan pekerjaan di perusahaan bersangkutan melalui salah seorang rekan saudara yang ada dalam perusahaan.					
2	Pada saat melamar pekerjaan, surat lamaran saudara harus melampirkan dan memenuhi persyaratan yang telah ditentukan oleh perusahaan.					
3	Seorang pelamar perlu diberi penjelasan dan gambaran mengenai jenis pekerjaan yang akan dijalannya.					
4	Untuk mengikuti proses seleksi penerimaan karyawan baru, seorang calon karyawan harus memenuhi persyaratan tertentu, misalnya telah mengajukan surat lamaran kerja kepada perusahaan yang bersangkutan.					
5	Menurut saudara, tes psikologi penting untuk diikuti oleh setiap calon karyawan.					
6	Menurut saudara, tes kesehatan penting untuk diikuti oleh setiap calon karyawan.					
7	Dalam proses seleksi, memiliki pengalaman kerja merupakan hal yang penting apabila akan melamar pekerjaan (pengecekan referensi adalah pemeriksaan surat-surat referensi yang diberikan oleh pihak-pihak tertentu tentang kebenaran dari informasi yang diberikan).					
8	Perusahaan tidak pernah membedakan sara dalam proses seleksi. Dengan kata lain perusahaan tidakmelihat adanya perbedaan suku, agama, dan ras.					
9	Dalam menyeleksi para calon karyawan perlu diadakan tes keterampilan masing-masing calon karyawan sesuai dengan jenis pekerjaan yang akan dikerjakan nanti di perusahaan					
10	Perusahaan mempunyai ukuran atau patokan sendiri mengenai tenaga kerja yang dibutuhkan sesuai dengan jenis pekerjaan yang ada di perusahaan					
11	Proses seleksi juga dilakukan untuk memilih karyawan lama guna menempati jabatan baru.					
12	Pada saat melamar pekerjaan, saya harus memenuhi persyaratan jabatan yang diinginkan perusahaan.					
13	Dengan proses seleksi yang ketat ,menjamin bahwa karyawan memberikan yang terbaik bagi perusahaan.					
14	Latar belakang pendidikan sebaiknya dijadikan syarat utama dalam menyaring tenaga kerja.					
15	Pelaksanaan seleksi penerimaan karyawan baru akan diadakan oleh perusahaan sudah cukup baik.					

Kuesioner Tentang Kinerja Karyawan

No	Pertanyaan	SS	S	RR	TS	STS
1	Saudara berusaha untuk bekerja lebih giat di perusahaan.					
2	Saudara merasa senang dan menyukai pekerjaan saudara.					
3	Apakah saudara tidak pernah menunda-nunda pekerjaan.					
4	Saudara dapat bekerja dengan baik tanpa pengawasan dari atasan.					
5	Saudara dan bekerja tidak pernah melamun dan selalu berkonsentrasi dalam bekerja.					
6	Saudara akan terus mengembangkan daya kreativitas agar pekerjaan saudara dapat lebih efektif.					
7	Saudara terdorong untuk mencapai keberhasilan dalam pekerjaan saudara.					
8	Tingkat pendidikan akademis saudara menentukan tinggi rendahnya kinerja anda dalam perusahaan.					
9	Menurut saudara, jabatan saudara sekarang sesuai dengan keahlian dan keterampilan yang dimiliki.					
10	Saudara ingin menyumbangkan kemampuan dalam bekerja agar bermanfaat bagi diri sendiri dan lingkungan kerja.					
11	Menurut saudara, keterampilan yang saudara miliki membantu dalam melaksanakan pekerjaan.					
12	Usia saudara sesuai untuk jabatan yang saudara miliki.					
13	Kondisi fisik saudara menunjang dalam melakukan pekerjaan.					
14	Saudara mampu untuk menyelesaikan pekerjaan sesuai dengan harapan perusahaan					
15	Apakah saudara terdoorang untuk melakukan pekerjaan lebih dari target yang ditetapkan oleh perusahaan					
16	Apakah anda merasa menjadi bagian dari perusahaan					